
                                    
 
PROTOKOLL der 63. Generalversammlung  
27. August 2021 im Rümispitz 
 
Unsere Präsidentin Jacqueline Hofer eröffnet um 20:05 Uhr die Generalversammlung 
2021. 
 
Die Einladungen wurden rechtzeitig verteilt. 
 
Die Traktanden werden wie folgt genehmigt: 
 

1. Begrüssung  
2. Wahl der Stimmenzähler  
3. Protokoll der 62. Generalversammlung vom 14.2.2020 (Beilage) 
4. Jahresbericht 2020 der Präsidentin (Beilage) 
5. Kassa- und Revisorenbericht (Beilage Kassenbericht) 
6. Jahresprogramm 2021 (Beilage) 
7. Mutationen 
8. Wahlen:  kein Wahljahr, keine Veränderungen im Vorstand 
9. Anträge  

a) der Mitglieder  
b) des Vorstandes   

10. Verschiedenes 
 

Alle Beilagen wurden mit der Einladung verteilt. 
 

1. Begrüssung 
Die Präsidentin begrüsst nach dem feinen Nachtessen die Anwesenden Mitglieder.  
 
Angemeldet haben sich: 33 Mitglieder + 1 Gast 
Anwesend sind:  32 Mitglieder + 1 Gast 
 
Entschuldigt haben sich folgende Mitglieder: 
Peter Bihr, Andrea Gantenbein, Marianne Rupp, Ralph Zbinden, Tanja und Michi 
Maier, Esther und Jimmy Schmid, Rolf Karl, Eugen Schnüriger, Vroni und Karl Käser, 
Marianne und Eugen Schneider, Eveline Amman, Heidi und Hans Fahrni, Cony und 
Stefan Huber, Beatrix und Silvio Fedrizzi, Annegret Ott, Gertrud Neukomm. 
 

2. Wahl der Stimmenzähler  
Anja Andreoli und Gusti Huber werden einstimmig gewählt. 
 

3. Protokoll der 62. Generalversammlung vom 14.2.2020 
Das Protokoll der GV 2020 wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 

4. Jahresbericht 2020 der Präsidentin 
Jacqueline fragt nach, ob jemand den Jahresbericht nochmals vorgelesen haben 
möchte, was nicht der Fall ist.  
Vielen Dank an dieser Stelle, der Präsidentin für den interessanten und 
abwechslungsreichen Bericht. 
 



5. Kassa- und Revisorenbericht  
Der Kassier Thomas Wochner verweist auf den Kassen- und Revisorenbericht, 
welche allen Mitgliedern mit der Einladung zur GV zugestellt worden sind. 
Die Kasse hat mit einem Verlust abgeschlossen, was bei einem solchen Vereinsjahr 
nicht weiter erstaunt, weil kein Fest mit Einnahmen stattgefunden hat. 
Danach verliest er den Revisorenbericht, da die Revisorinnen nicht anwesend sind.  
Die Rechnung wird von der Versammlung einstimmig angenommen. 
 
Thomas erklärt, dass sich der Vorstand überlegt hat, an der GV darüber abstimmen 
zu lassen, ob dieses Jahr ein Jahresbeitrag erhoben werden soll.  
Folgende Varianten gelangen zur Abstimmung: 
Variante 1: Normaler Jahresbeitrag 
Variante 2: Freiwilliger Jahresbeitrag 
Variante 3: Kein Jahresbeitrag 
 
Die Versammlung stimmt mit grossem Mehr für die Variante 1. Das heisst, der Kassier 
wird wie gewohnt die Jahresbeiträge einfordern. 
 
 

6. Jahresprogramm 2021 
Freitag 17. Sept. 2021 Apéro im Kafi Eulach 

Sonntag 7. Nov. 2021 Räbeliechtli-Umzug 
Freitag 19. Nov. 2021 Schlussabend mit Lotto 

Samstag 27. Nov. 2021 Glühwein beim «Christbaum stellen» 
  
Freitag 18. Feb. 2022 64. Generalversammlung 

 
 

Der Vorstand ist für Vorschläge weiterer Anlässe offen. 
 

7. Mutationen  
Austritte: 
Crici Lidia und Cosimo 
Gsell Irmgard und Ralph 
Seeh Nicole 
Severino Rosetta und Matteo 
Leutenegger Andreas 
Andres Heidi und Peter 
Zimmermann Jacqueline 
Romboldoni Marco 
Schmid Viktor 
Frey Sonja 
 
Davon sind 10 Austritte aufgrund von Art.5 der 2020 angepassten Statuen vollzogen 
worden. (Mitgliederbeitrag trotz Erinnerungsschreiben nicht bezahlt). 
 
Verstorben sind im letzten Jahr: 
Ruedi Bösch 
Hans Frey 
Balz Hess 
 
Die Versammlung erhebt sich zu deren Gedenken. 
 



Eintritte: 
Fersini Martina 
Bachtler Andreas 
 

Mitgliederbestand: 
 

Mitglieder GV 2019 Mitglieder GV 2020 

Ehrenmitglieder     4     4 
Freimitglieder   41   38 
Aktivmitglieder 106   94 
   
Total 151 136 

 
 

8. Wahlen 
Kein Wahljahr, keine Veränderungen im Vorstand  
 

9. Anträge 
a) der Mitglieder  

keine 
b) des Vorstandes  

keine 
 

10. Verschiedenes 
 

 
Jaqueline bedankt sich bei Nicole mit einem Präsent, für den Unterhalt der Homepage 
des OVR. 
 
Alfred Zurbrügg will wissen, was mit dem Chramerbuck geht. Seiner Meinung nach sollte 
man mehr machen, es hat viele Brennesseln usw. 
Röbi Ott findet, dass es sehr gut aussieht, es war schon viel schlimmer. 
 
 
Ende der GV:   20:35 Uhr 
 
 
Nächste GV:  18. Februar 2022 
 
 
Der Aktuar 
 
 
Renato Mazzier 


